



関空の安全宣言と利用促進キャンペーンの実施

新型インフルエンザなどの影響で国内外の旅行需要が落ち込んでいますが、関空が安全であること、元気に頑張っていることをお伝えし、お客様に安心して関空をご利用いただけるよう、次のキャッチコピーのもと、関空の利用促進を継続的にPRしていきます。

「来て見て発見！イキイキ関空！」

この取り組みをPRすべく、7月17日(金)に「来て見て発見！イキイキ関空！」キャラバン隊が、下記のとおり大阪市内において関空の安全宣言ならびに利用促進活動を行います。

キャラバンには、関西経済界を代表して南海電気鉄道株式会社 亘(わたり)代表取締役社長(南海難波駅のみ)、航空会社スタッフの方々も参加して、お得な楽しい夏の情報が入ったチラシなどの配布を行います。

6月に就任した当社社長が先頭に立って、元気で安全な関空をPRし、より多くのお客様に関空をご利用いただけるよう頑張っています。

記

◆「来て見て発見！イキイキ関空！キャンペーン」実施宣言(安全宣言)

- 日時：2009年7月17日(金) 14:00～
- 場所：梅田ビッグマン前 特設ステージ
- 参加者：関西国際空港株式会社 代表取締役社長 福島 伸一 ほか

◆キャンペーン告知チラシ配り

- 日時：2009年7月17日(金) ①12:00～、②14:10～
- 場所：①南海難波駅、②梅田ビッグマン前
- 参加者：・南海電気鉄道株式会社 代表取締役社長 亘 信二…南海難波駅のみ
(関西経済連合会 広域基盤整備部会 関空担当委員長)
・KAMA(Kansai Airline Management Association)メンバー
※関西に支店を持ち、国際線を運航する航空会社の集まり
・関西国際空港株式会社 代表取締役社長 福島 伸一
・ “ ” 代表取締役副社長 竹内 剛志
・関空案内スタッフ「アイパル」

ほか
(敬称略)